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Wenn er gehen sollte finde ich es persönlich auch nicht soo tragisch.

Hat es leider nicht geschafft sich in die Mannschaft zu spielen.Hatte am Anfang ein paar gute
Spiele aber zuletzt wenn er gespielt hat nicht mehr an die Leistungen anknüpfen können.

Er ist aber auch noch sehr jung muss man bedenken.

Auf der 6 haben wir ausreichend Spieler im Kader.

Teuchert z.B.hat deutlich mehr Talent aber halt (noch?) nicht die richtige Einstellung zum
Profifussball.
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